

Pinar: 11 victorias seguidas

■ Sigfredo Barros

El Tsunami pinareño superó 4-3 a los Elefantes sureños para archivar su victoria número 11 en forma consecutiva y dejar en ocho la cadena de triunfos de sus víctimas, en la 50 Serie Nacional de Béisbol.

Todo se decidió en el primer capítulo, cuando Reidel Álvarez pegó jit al left y, luego de los outs de Lorenzo Quintana y Donal Duarte, Noelvis Entenza transfirió sucesivamente a William Saavedra y Osniel Madera, dejando la escena lista para el octavo jonrón de Mijail Rivera, el número 23 con bases llenas y segundo de un vueltabajero.

De dominar a los sureños se encargó Yosvani Torres, durante siete entradas y un tercio, repartiendo ocho ponches sin regalar boleto, hasta el doblete de José Dariel Abreu que remolcó dos de las tres del racimo. El batazo de Rivera le elevó el promedio de limpias a Entenza a 1,79, ahora segundo detrás del habanero Miguel Alfredo González.

■ LA MALA RACHA AZUL

No todos los mentores que acaban de perder un juego son fáciles de entrevistar, mucho menos cuando la derrota se produce frente a un equipo de menos realce. Es natural: la presión es grande y el ánimo no está como para conversar.

Mas, ese no es el caso de Germán Mesa. Tan tranquilo y ecuánime como cuando fildeaba roletazo tras roletazo en la grama del Latino, el director de los campeones nacionales respondió a preguntas, a pesar de que la pizarra todavía no ha borrado el marcador adverso, que constituye la octava derrota de los Azules en sus últimas diez salidas.

¿Qué le pasa a Industriales?

"Mira para allá (señala la pizarra), 16 jits conectados y solo cuatro carreras, con 13 hombres dejados en las bases. Cuando

bateamos, entonces no ligamos, y cuando la ofensiva flaquea, el pitcheo no se comporta a la altura que esperamos, ni abridores ni relevistas.

"Estamos metidos en una mala racha, pero siempre digo que es mejor que sea ahora, cuando todavía no hemos llegado a la mitad del campeonato. Este es un equipo grande, con mejor reserva que la del año pasado, y nadie dude que saldremos del mal momento".

No les ganaron ni un juego a Pinar ni a Cienfuegos.

"Cierto, pero has mencionado a dos conjuntos que tienen de todo y, además, las cosas les han salido bien. Los pinareños cuentan con una nómina repleta de jugadores jóvenes, de excelente somatotipo, y los cienfuegueros ya son un equipo hecho, con una generación que viene jugando junta desde los escolares, y están recogiendo los frutos. La lucha entre ellos, el Habana y nosotros por llegar a la final será muy interesante. Industriales no se dejará quitar la condición de campeón así como así".



Germán no pierde la confianza en su equipo. Foto: Ricardo López Hevia

JOSÉ R. CEPERO		C	H	E
GTM	000 000 040	4	4	1
CAV	031 001 00X	5	6	1

G: Vladimir García (4-2). P: Lander Moreira (3-1). Jrs: I. Martínez y R. Castillo.

CALIXTO GARCÍA		C	H	E
CMG	211 010 002	7	14	0
HOL	000 000 100	1	6	1

G: Fidel Romero (2-3). P: Luis Ángel Gómez (3-4). Jrs: D. Álvarez y A. Ayala.

M. DE BARBADOS		C	H	E
LTU	000 002 010	3	9	0
GRA	010 500 10X	7	8	0

G: Lázaro Blanco (2-2). P: Ubisney Bermúdez (3-2). Jr: Y. Samón.

Nota: HAB-SSP jugaban en el estadio Nelson Fernández desde las 8:15 p.m.

Taekwondocas ingleses en La Habana

Competirán el sábado en la Ciudad Deportiva. También entrena en nuestro país un grupo de canadienses

■ Yoel Tejeda Pérez

Nueve integrantes del elenco nacional de taekwondo de Inglaterra entrenan en nuestra capital e intercambian conocimientos técnico-tácticos con los cubanos.

Los visitantes trabajan en el gimnasio Ramiro Chirino, junto a las principales figuras anfitrionas y competirán el sábado a las 10:00 a.m., en la Ciudad Deportiva. Aún no se ha determinado si un grupo de Canadá, que también se prepara aquí, participará en ese tope.

Sobre cómo se han aclimatado los ingleses en el dojang local, el otrora estelar taekwondoca Nelson Sáenz, "El Niño", quien funge como uno de sus entrenadores, expresó a Granma que "el cambio de temperatura los ha golpeado un poco, pero se han adaptado rápido. Disfrutan de la compañía de los cubanos en los entrenamientos, muy fructíferos por la gran competitividad que se ha mostrado".

Por las europeas descolla Sara Stevenson (-67 kg), bronceada olímpica en Beijing'08, titular del orbe en Jeju'01 (Sudcorea) y de Europa en el 2010. La secundan Jade Jones (-57), campeona en los I Juegos Olímpicos de la Juventud de Singapur'10 y



Entrena Aaron Cook, de excelente aval entre los visitantes.

mejor atleta de este deporte el año pasado, y Bianca Walkden, monarca en las dos últimas ediciones del Abierto de Inglaterra.

Aaron Cook (-80) es el hombre que todos quieren ver pelear el sábado. Con 20 años de edad, exhibe un excelente aval donde suma sus títulos en el Campeonato Juvenil Europeo, Mundial Juvenil, Torneo Europeo sub-21, lid elite del Viejo Continente'10, y el quinto lugar olímpico en Beijing'08. En la final de la Primera Liga Mundial venció por KO al estadounidense Steven López, bicampeón olímpico y multimedallista mundial.

Tony Grisman, Martin Stamper, Cho Mahama, Jordan Gayle y Mike Harvey completan el elenco visitante.

Voli a la rampa de lanzamiento

Comienza el 30 de este mes la Liga Nacional

■ Alfonso Nacienceno

Las preselecciones cubanas de voli ya entrenan en su Escuela Nacional después del descanso de Fin de Año, para alcanzar una alta forma deportiva y encarar el principal reto de la temporada: los Juegos Panamericanos de Guadalajara.

Fue el director técnico de los varones, Orlando Samuels, el primero en conversar con Granma. Explicó que 16 jugadores reiniciaron el trabajo, incluidos todos los ganadores del segundo lugar en el pasado Campeonato Mundial de Italia'10, además de sumar a algunos juveniles que habían entrenado antes junto a los mayores.

La preselección permanecerá unida hasta finales de este mes, cuando se conformarán los cuatro elencos para la Liga Nacional, que comenzará el próximo día 30 al unísono con la femenina, agregó Samuels. Ambos torneos tendrán en marzo la porfía por las medallas, en la sala capitalina Kid Chocolate. Después los varones asumirán la Liga Mundial.

También ofreció sus opiniones Eider George, integrante del colectivo de dirección del preseleccionado femenino, quien manifestó el interés de preparar al equipo para borrar la pobre imagen emanada de su duodécimo lugar en el Mundial de Japón'10.

Apuntó que el año pasado la experimentada Yanelis Santos no alcanzó su máximo rendimiento tras ser operada de una rodilla, en tanto la atacadora Wilma Salas tampoco aportó lo esperado, aún aquejada por problemas de salud. Las dificultades afrontadas con el pase lastraron la actuación del



Foto: Ricardo López Hevia

plantel en el Mundial, además de que solo sobresalió a la ofensiva Kenia Carcacés (cuarta atacadora en Japón), distinguida como la mejor exponente de deportes colectivos de Cuba en el 2010.

Los tradicionales torneos de primavera en China y el Voli Masters, de Montreux, Suiza, son los dos primeros eventos internacionales en que participarán las mujeres cuando concluya la Liga local. El cuadro antillano clasificó para el Grand Prix'11, después de estar ausente en las últimas dos ediciones.

telescopio

■ DEBUT EN 400 METROS

LA HABANA.—La cubana Yunidis Castillo concursará por primera vez el próximo día 27 en los 400 metros en el Mundial de Atletismo para ciegos, débiles visuales y limitados físico-motores en Nueva Zelanda, del 22 al 30 de este mes. La comitiva la componen también la velocista débil visual Omara Durand y el discóbolo Leonardo Díaz, titular paralímpico. (AIN)

■ EN BUSCA DEL MUNDIAL

LA HABANA.—Las polistas del patio intentarán clasificar para el Campeonato Mundial de Shanghai. En el premundial de Sao Paulo, del 20 al 26 de febrero, también disputarán los dos cupos clasificatorios Venezuela, Brasil y Puerto Rico. Las cubanas entrenan en Santa Clara, dirigidas por Francisco Trueba. (AIN)